

# Mañana celebra España EL DIA DEL CAUDILLO

*Lealtad y colaboración absoluta  
a S. E. el Jefe del Estado*

**La ingente obra de Franco, al  
servicio permanente de la nación**

**La paz: un bien que nunca olvidaremos**



taumaturgia maravillosa que eran las obras y las palabras de Franco, al corazón de todas nuestras ansias nacionales: España, levántate y anda!

Y fuimos de su mano por todos los caminos; avanzando, sorteando el escollo de la guerra, venciendo dificultades, construyendo hogares, plantando los jalones de la más avanzada y revolucionaria legislación social de Europa. Porque la sangre derramada en las trincheras, no lo había sido por un grupo, ni por una casta social, sino que era la semilla fecunda más justa, de un nuevo y más humano concepto cristiano de la vida.

Franco hizo posible con su tacto, con su política, con su serena línea de Gobierno: el bien de la Paz. En frase clásica, el más hermoso y preciado bien de la tierra.

España conservó en todo momento, su independencia, su libertad y su soberanía. Cualquiera otra virtud nos parece pálido al lado de ésta y para no olvidarlo, basta levantar los ojos achicados de pequeños y ciavarlos un momento, en la miseria, en la angustia y en la desolación de Europa. ¿Con qué otro Régimen lo hubiésemos tenido? ¿Con qué Gobierno? Franco, sigue siendo el faro de la serenidad. El dirá cuando y cómo se cambia el rumbo del Estado. No de la Patria, que para ella no hay más horizontes que los que el sentimiento español señaló, siempre: A servir en una misma línea de combate, su grandeza, su unidad y su continuidad. ¡Arriba España!

## Se espera en Barcelona al Residente General DE FRANCIA EN MARRUECOS

Barcelona, 29. — La llegada a Barcelona del residente general de Francia en Marruecos, Puaux, se anuncia para el lunes. Efectuará su viaje a Argel, pasando por España y el Marrue-

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.402 - CEUTA Domingo 30 de Septiembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CTMS.

## La situación en la India es grave

## INSTANTANEA HIRO-HITO ante Mac Arthur

### EN BANGKOK SE HAN PRODUCIDO NUEVOS INCIDENTES.

#### El número de muertos y heridos es elevado

##### NUEVOS DISTURBIOS EN BANGKOK

Londres, 29. — Se han producido nuevos disturbios en Bangkok a consecuencia de los cuales han muerto cuatro personas y diez han resultado heridas.

Todos los restaurantes chinos han sido clausurados y la situación alimenticia es grave. — EFE.

##### EN SAIGON SIGUE EL TIROTEO

Saigón, 29. Durante la pasada noche, dice el periódico "Daily Herald" ha continuado de modo esporádico el tiroteo en las calles de esta ciudad.

El Hotel Continental está atestado de refugiados europeos

y la guardia del mismo dispara sistemáticamente contra todos los pechosos. — EFE.

##### CONTINUA EL CHOQUE ENTRE HINDUES Y MUSULMANES

Bombay, 29. — Los choques entre hindúes y musulmanes han continuado hoy.

Los informes oficiales dan 25 muertos y un mínimo de 112 heridos. — EFE.

##### LAS VÍCTIMAS HABIDAS DESDE QUE COMENZARON LOS DISTURBIOS

Bombay, 29. — 25 muertos y 112 heridos son las víctimas habidas desde que comenzaron los disturbios. La situación va mejorando desde que se impuso el toque de queda. — EIE.

#### Un agente de la policía británica ha sido muerto a tiros en Palestina

Telaviva, 29. (Palestina). — Un agente de Policía inglés ha sido muerto a tiros y despojado de su ametralladora por los terroristas que intentaban secuestrar al director general de Correos, quien gracias a la defensa del agente muerto pudo trasladarse desde el Banco Barclay a las Oficinas de Correos los sellos y jornales de sus empleados, por valor de 4.000 libras esterlinas. Varios terroristas han sido detenidos. — EFE.

#### EL ALMIRANTE HALSEY

quiere pedir el retiro del servicio



Pearl Harbour, 29. Halsey ha anunciado su decisión de pedir el retiro. Tiene actualmente 62 años y ha declarado que carece de planes para el futuro.

En la conferencia con los corresponsales de Prensa, hizo un gran elogio de la labor realizada por Mac Arthur y refiriéndose al Japón, dijo que ha recorrido el territorio nipón por espacio de tres semanas y no vio nada que pudiera inducirle a pensar que los japoneses son tratados con suavidad. Tampoco se les somete a trato injusto. — EFE.

Desde que Hiro Hito, hizo pública su decisión de visitar a Mac Arthur, en la residencia del Comandante Supremo del Ejército aliado, las agencias y los teletipos del mundo, han otorgado excesiva importancia a esta cuestión. A mi parecer demasiado. ¿Qué de particular tiene que el Jefe de un Estado vencido, acuda a entrevistarse con su vencedor? Esto es lógico, consecuente y sencillo. Lo absurdo, lo sensacional, hubiera sido, no Hiro Hito saludando a Mac Arthur, sino Mac Arthur cumplimentando al Emperador. Lo que ocurre es que se le está dando a esa especie de corrección simio divinizada, una importancia y una consideración que está bien para la mentalidad asiática pero en modo alguno, para la conciencia occidental y europea. ¿Después de todo, qué es, Hiro Hito, sin su Corte de seda, sin su palacio de bronce y sin sus vestiduras hieráticas? Sencillamente esto, un japonés más. Yo no entiendo cómo han podido transigir los aliados al final de una guerra victoriosamente ganada, con la fórmula de rendirse incondicional, respetando la dinastía y las prerrogativas de S. M. Soberana. Es decir, manteniendo vivo un Mito en el país de los mitos y un mito, como este tan fantástico y tan peligroso, porque el Emperador respetado y divino, es como el sol en el ocaso momentáneamente eclipsado, pero con la esperanza de que esta llama se agigante y pueda volver, dando pábulo y calor a las lendas que nos lo pintaron un día, esplendoroso y vengador, restaurado en el Trono milenar por una legión de samuráis, entre escombros de la dominación extranjera.

Los americanos deben estar en guardia y afianzar bien que el término rendición incondicional, entraña una sola voluntad de mando, un deber de obediencia y de ninguna manera un contrato.

Dejemos en todo caso que eso para los japoneses, sea un prestigio en la tierra el Emperador. No le levantamos nosotros demasiados pedestales de provinciano asombro tampoco. Aprendamos la lección de Mac Arthur, que lo recibió sencillamente, con cortesía pero sin guerrera, de diario, sin corbata y sin consideraciones. Que aunque no sea muy piadoso, ni muy español ensañarnos con las desgracias ajenas, no podemos menos de aceptar con satisfacción, con una muy leve sonrisa, pensando en los horrores de Filipinas, que la venerada Majestad del Emperador japonés, haya ido a ver al jefe aliado, a regatear concesiones, con vestiduras occidentales: pantalón recto, frac y sombrero de copa.

## El "Richelieu" lleva a la INDOCHINA FUERZAS FRANCESAS

París, 29. — El acorazado francés "Richelieu", de 35.000 toneladas, ha chocado con una mina en el Estrecho de Malaca, mientras se dirigía a la Indochina con fuerzas francesas, inu-

cia el ministro de Marina. El buque sufrió algunas avarías, los cuales no le impidieron continuar el viaje. No hubo que mentar desgracias personales. — EFE.

## LA DECISION del GOBIERNO BOLIVIANO con respecto a España causa pésima impresión en los círculos diplomáticos de La Paz

«Bolivia tiene deseos de demostrar su tendencia democrática»

La Paz, 29. — El decreto del Gobierno boliviano declarando rotas las relaciones diplomáticas con España ha causado sorpresa y pésima impresión en la opinión pública boliviana y en los círculos diplomáticos de La Paz, tanto más cuanto que el Gobierno boliviano se había declarado siempre contrario a la ruptura.

plomático americano fué informado en respuesta a una consulta hecha en nombre de su Gobierno de que el criterio de Bolivia era contrario a una ruptura de relaciones con España. En los círculos piden informados se atribuya el paso dado por el Gobierno boliviano al deseo de hacer una demostración

de su tendencia democrática y contrarrestar de esta forma determinadas acusaciones de la opinión americana. Se considera que la situación del Gobierno boliviano es difícil y que quiere aprovechar cualquier oportunidad que se le presente para tratar de afianzarse. — EFE.

# APOLO

Hoy por sesiones a las 5'30 sin numerar; a las 7'15 numerada; a las 9'15 y 11'15 sin numerar.

# DUMBO

Maravillosa producción en tón color múltiplo de largo metraje, de

WALT DISNEY  
Vea hoy en APOLO

# DUMBO

Un film Radio, tolerado para menores.

Completa el programa el gran noticiero Imágenes número 22.

Nuestros próximos estrenos:  
**LA CANCIÓN DE LOS BARRIOS**  
Por el ídolo de la canción criolla Hugo del Carril.  
**INVITACIÓN A LA FELICIDAD**  
Maravillosa comedia por Irene Dunne - Fred Mac Murray.

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

30 de septiembre, Domingo XIX de Pentecostés.— Santos Jerónimo, presbitero y doctor, Leopardo, Victor, Urso, Antonio, mártires; Gregorio, Honorio, obispos, Sofía, viuda.—Rito Semidoble, Ornamentos verdes.

## LA DOMINICA DE HOY

En la Dominica anterior clamáramos: Señor, concede la paz a los que en Ti esperan. Hoy conteste el Señor a nuestros clamores, diciéndonos: Yo soy la salud del pueblo. En cualquier aflicción o necesidad en que clame a Mi le atenderé y seré su Señor para siempre.

Así habla Dios para confortarnos a la paciencia en medio de los sufrimientos de la presente vida, pues El está siempre a nuestro lado y pronto será nuestra recompensa, si con entera fidelidad y constancia empleamos nuestro cuerpo y alma en su divino servicio. Tal es la principal enseñanza que se desprende de la Epístola y Evangelio de este día. Nos recuerda San Pablo que el primer deber del cristiano en la vida presente es ir siempre revestido de justicia y santidad. Renovados, nos dice el Apóstol, en el interior de vuestro espíritu, y vestios del hombre nuevo, que ha

# CUERPO DE EJERCITO MARROQUI

## ESTADO MAYOR

Para conmemorar el «DIA DEL CAUDILLO» mañana día 1.º, se celebrará a las 12 horas una recepción Cívico Militar en el Ayuntamiento de esta ciudad, a cuyo acto han sido invitadas las Autoridades civiles, Corporaciones y Entidades de Ceuta y por la presente a aquellas que por omisión no lo hayan sido directamente.

Se invitó al pueblo de Ceuta, que en tan señalado día engalane sus casas y que con su presencia realce el acto anunciado.

sido creado a imagen de Dios, en verdadera justicia y santidad.

## SANTORAL PARA MAÑANA

1.º de Octubre, lunes.—El Santo Angel Custodio de España. Santos Remigio, obispo; Severo, presbitero; Bavón, confesor; Platón, presbitero, Prisco, Crescente, Evagrio, Aretas, Máxima, Julia, Dominio, mártires. Rito Simple, Ornamentos blancos.

## MES DE ROSARIO

Mañana empieza el mes dedicado a la Santísima Virgen del Rosario. En las parroquias del Sagrario (Virgen de Africa) y de Santa Maria de los Remedios, se celebrarán durante todo el mes, cultos por la tarde, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

## TRIDUO SOLEMNE

En honor de Santa Teresita del Niño Jesús, dará comienzo mañana día primero de octubre, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne triduo, empezando a las ocho de la tarde.



103.

"De mis amigos el mejor  
Es mi dentífrico  
"Dentichlor".  
El dentífrico de calidad"

# Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

## MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2.º. - Teléfono 463

# Ayuntamiento de Ceuta

## ALCALDIA

Con motivo de celebrarse en el día de mañana la FIESTA DEL CAUDILLO, se invita al vecindario para que engalane los balcones con colgaduras de los colores nacionales a fin de dar a la misma el mayor realce posible.

Ceuta 30 de septiembre de 1945.

El Alcalde,  
FRANCISCO RUIZ SANCHEZ.

# Delegación del Ministerio de Trabajo

## HORARIO PROVISIONAL DE INVIERNO PARA ESTABLECIMIENTOS MERCANTILES

De acuerdo con lo dispuesto por la Dirección General de Trabajo, en relación con la Orden de la Presidencia del Gobierno de fecha 26 de los corrientes (B. O. del 28), a partir del día 1 de Octubre próximo y hasta fin de Marzo de 1946, las horas de apertura y cierre serán las siguientes:

Establecimientos mercantiles de todas clases: de 9 a 13 y de 15 a 19.

Establecimientos de comestibles y similares: de 8,30 a 13,30 y de 16 a 19.

La Inspección de Trabajo, vigilará el exacto cumplimiento de este horario, sancionándose las infracciones que se observen.

Ceuta a 29 de septiembre de 1945.—El inspector general, Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

Conforme al calendario laboral vigente, el próximo lunes día 1 de octubre, FIESTA DEL CAUDILLO, tiene carácter meramente oficial y a los efectos laborales solamente el tiempo necesario para asistir a los actos oficiales que se celebren.

Ceuta a 29 de septiembre de 1945.—El inspector general, Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

No deje de anunciar en EL FARO

# TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles, situado en la calle Teniente Arrabal, número 12, propiedad de don Francisco Alvarez Velez a don Nicolás Salvador Oliver, se pone en conocimiento de los acreedores en general que el citado establecimiento pudiera tener, para que en el plazo de 8 días a contar de la fecha de publicación del presente anuncio se presenten a cobrar sus deudas, haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta 22 de septiembre de 1945.

# CERVANTES

Domingo, 30. A las 5'30, 7'30, 9'30 y 11'30  
(Por sesiones numeradas)  
EXITO APOTEOSICO



Presenta  
CARY COOPER  
MDELENE CARROLL  
Paulette GODDARD  
Preston FOSTER  
Robert PESTON  
en  
**POLICIA MONTADA**  
**CANADA**  
EN TECNOLOR  
DIRECCION: CECIL B. DE MILLE  
DISTRIBUCION: CHAMARTIN

(Tolerada para menores)

EL MIÉRCOLES otro formidable estreno:



Presenta  
Barbara STANWYCK  
Wesley Ruggles  
Henry FONDA  
**ME PERTENECES**

OTROS PROXIMOS ESTRENOS:  
AL SUR DE PAGO PAGO  
Por Victor Mac Laglen  
LA MUCHACHA DEL MILLON  
De Edgard Wallace

# Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios, participa que el servicio nocturno de practicantes desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los siguientes señores:

Ciudad: don Antonio Sánchez Gómez, Falange Española, 99.  
Hadú y Morro: don Inocencio Ruiz Sanz, Tte. Coronel Gaudier, 21.

Villa Jovita: don José Quintana González, Calle Q, núm. 5.  
Ceuta 30 de Septiembre de 1945.

El Alcalde,  
Francisco Ruiz Sánchez

# Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274  
Vinos de Moriles  
Comidas por cubierto y a la carta  
Se admiten abonos

# Doctor Torres Salas

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar

Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo derecha

# Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 68

Teléfono 547

# "SOLERA COSÍO"

Insuperable

Septiembre, 1920-45

### Bodas de plata en Marruecos

Se cumplen en este mes de septiembre, las bodas de plata del trabajo, de la laboriosidad, del esfuerzo, que representan la voluntad, la inteligencia y el patriotismo de una pluma incansable, puesta al mejor servicio del sentimiento español.

Las bodas de plata de Enrique Arques con la Jefatura de Prensa de la Alta Comisaría de España en Marruecos. Veinticinco años largos de labor continua en un difícil magisterio de Letras, de prodiga, de maravillosa fecundidad.

Desde 1920, en que el verde misterioso de las almenas de Xauen, se abre con la espada de Berenguer, ante las banderas de España, las crónicas bellamente acabadas de Enrique Arques, jalonan como un friso de literarios aciertos, el heroísmo de nuestros partes de guerra y prestan también a España, en una obra de colaboraciones y concordia, inapreciables servicios en la Paz.

No hemos de detallarlos aquí ahora. Nos basta con la sobria enumeración de los más destacados. Exploración y cautiverio temprano en el Rif, corte y aislamiento de la rebelión del veintinueve en Beni-Urriague, organización de la primera Marka al mando del Capitán Soliman. Y junto a esto que es casi escueta acción militar en quien no viste uniforme castrense, la tarea específicamente de letras; creación, fundación, organización; aquella en que él ha dado a Marruecos, algo más que su esfuerzo, su inteligencia y su estilo: su propia alma. La que encontramos siempre en la palpación vibrante de sus libros, la que refleja simbólicamente uno sólo, el último y más reciente de todos: El Momento Español.

Con estas obras donde hay tanto que aprender, incluso la modestia de quien no trata de enseñar nada, podría hacerse en la humana vanidad de las cosas, un pedestal de elogios que él no ha querido nunca. Por eso estas notas leves, imprecisas, casi en el aire redactadas, no ahondan más por delicadeza. No insisten en perfilar una obra patente. Quieren, sin rayar la modestia, traer a la superficie, un recuerdo y una alusión; porque es justo; oportuno y hasta necesario, reconocer que en veinticinco años largos de trabajo, de iniciativas y de constantes servicios a la Alta Comisaría, sus bodas de plata con la pluma, el trabajo y la tierra se han cumplido generosamente en Marruecos.

#### PRESUPUESTOS FAMILIARES

Muchas de las dificultades económicas por cargas de familia, serán resueltas percibiendo el SUBSIDIO FAMILIAR, cuya cuantía oscila entre 40 y 1.080 pesetas al mes. TRABAJADORES POR CUENTA AJENA! Informaos de vuestros derechos en la Delegación del Instituto Nacional de Previsión o en las de la Obra Previsión Social.

## ANIVERSARIO HISTORICO

# España ante Franco

Nueve años caminamos ya adentro de la mejor Historia de España, la trayectoria episódica que nosotros sabemos más valer y comprender, porque está sincronizada con el afán de nuestros corazones, forma parte consustancial de nuestro paisaje emotivo, y está presente siempre, en carne viva, ante los ojos de los españoles de hoy. El 1 de Octubre de 1936 señala en el calendario de España, con la exaltación al Poder del Generalísimo Franco, una vez iniciado el gloriosísimo Alzamiento Nacional y España hecha entonces llama de maravilloso patriotismo, una afirmación indeclinable sustentada sobre la sangre de los primeros Caídos y rebustecida por las sacrosantas convicciones que los hechos y las realidades de aquellas jornadas de guerra venían a ratificar plenamente.

Para interpretar esta página que casi alcanza ya dimensiones de dos lustros ejemplares, es preciso tener la mente limpia de espejismos y el corazón libre de fobias. Solo así será posible asimilarse el espíritu de la obra genial emprendida por el Caudillo. Su figura se agiganta en esta hora del mundo, precisamente por su serenidad, por la preclara y justa percepción de su política, por su elevada visión del momento internacional, mientras tantos otros estadistas de primera fila vacilan, se desorientan y

hasta pierden los estribos en ese complejo piélago de encontrados intereses y de enconadas pasiones que ha traído la postguerra. Entre tanto, los más o menos velados ataques de los conocidos enemigos de exterior contra nuestro Jefe de Estado, sus calumnias, los denuestos e imprecaciones contra nuestro Régimen, se diluyen en el vacío sin fuerza para herirnos, cuando no vienen a pulverizarse en la muralla de diamantes que sabe levantar nuestro desprecio.

La Cruzada española, liberadora de lo que más queríamos, de lo que más nos dolía, era ya urgente e inaplazable en la vida nacional que declinaba. Y era imprescindible un Caudillo como el que tenemos -- como única solución histórica para detener el colapso de la Patria --, que a sus intachables cualidades personales, a su prestigio universalmente reconocido, uniera el genio militar, el dor de la estrategia que nos había de dar la victoria. La política que emanaba de Franco, emprendió luego los rumbos certeros de la España eterna, al volver por los valores tradicionales y al recuperar la herencia inestimable que nos legaran nuestros héroes, nuestros sabios, artistas y filósofos, nuestros santos y nuestros capitanes. La custodia de ese tesoro espiritual la encomendó el Caudillo a la juventud de España,

esta juventud iluminada por las palabras-consignas de José Antonio, juventud que si entiendo alegremente que la vida es deporte, sabe también morir deportivamente para salvar esa herencia espiritual que se comprendía en la grandeza del pasado, la envidiable paz del presente y la esperanza jubilosa del mañana esplendoroso. El Caudillo Franco, con claro juicio político, se hizo cargo de la voluntad de José Antonio y del pensamiento sagrado de aquellos primeros protomártires, entre ellos Calvo Sotelo. Así pudo quedar abierto un camino sin nieblas hacia la España fuerte y próspera, y así logramos empezar el andamiaje de la Patria nueva en plena labor de recuperación, cuyo índice de obras logradas, de realizaciones magníficas, sería excesivamente prolijo de enumerar en esta página, pero que todos percibimos con la satisfacción de nuestra alma. Y los que no quieren ver ni comprender todo lo tienen perdido en su oscuridad al no poder compartir con nosotros esta alegría de España. ¡Qué nos importan los clamores extranjeros, sus desatinadas campañas y sus envenenadas críticas, ni esa labor de zapa de los encubiertos enemigos del interior!; nuestro Caudillo está en un plano inaccesible para las bajas insi-

(Pasa a la página 6)

## ITINERARIO SENTIMENTAL

# Del Cristo del Puente al Puente de la Virgen

AHORA es, cuando se va perfilando con trazos firmes, la estampa soñada de un renacimiento ceutí. Una mano fuerte, guiada por voluntad tensa, va modelando con filial devoción, la maqueta de una nueva Ceuta, clavija histórica, con raíces en la prehistoria, eje de dos continentes, enlace de dos civilizaciones.

Una cartapacio de proyectos y una serie de millones de pesetas, están alineándose en espera de movilización. Es simbólico el hecho, de que como avanzada de esta gran tarea, sea un cinco de agosto, día de la festividad de Nuestra Señora de África, cuando se inaugura un nuevo y airoso puente, que une con el resto del continente, la Ceuta, de Soberanía española: Cinco siglos de tradición cristiana y guerrera; y que, por iniciativa de un Alcalde ceutí, don Francisco Ruiz Sanchez y aclamación del Pleno Municipal, se le bautice con el nombre de «Puente de la Virgen».

Hasta ahora, el único acceso a la ciudad, era por el antiguo puente levadizo, llamado del Cristo, porque una imagen del Redentor desde su hornacina adosada a un muro defensivo de la ciudad, era venerado por los que iban a morir, y por los que regresaban de sus bélicas correrías. Hace medio siglo, cuando, los niños de entonces salíamos al campo a remontar cometas en el Llano de las Damas o lanzar barcos de corcho en la playa del campo, siempre se hacia estación ante la enrejada hornacina, embellecida por flores que manos piadosas ofrecían; flores perfumadas por la oración y la limosna.

¡Cuantos recuerdos evoca aquel viejo puente levadizo, enclavado en la muralla Real! La

tradición es lo que dá amplitud a nuestra vida terrena, por lo demás tan breve; pueblo sin tradición es como árbol sin raíces. Todavía en 1902 Ceuta era fortaleza, y los servicios se prestaban con el ritual de los días del Imperio. Había un horario marcial que anunciaba la salida, la puesta del sol y el toque de retreta; tres cañonazos diarios desde el torreón del Reloj--reloj de pólvora-- que coronaba las murallas, hoy desmochadas, del viejo muelle del Comercio.

El acto de levantar el puente se aténia a un severo ceremonial. Ayudante de plaza, acompañado del llavero se presentaba al oficial de guardia de la «primera puerta»; formaba la tropa junto al portalón. Una sección de la Brigada de Barcas se aprestaba para hacer girar dos ruedas monumentales que adheridas a la bóveda de paso, servían para recoger las cadenas, convirtiendo el puente en puerta. El corneta de guardia tocaba un punto de atención: ¡presente, armas! La marcha real, vibrante, severa, oída al pie de aquellas murallas, y el jaderar de las cadenas, era algo muy emocionante, Ceuta era desde aquel momento una fortaleza; los centinelas en el torreón principal y otros frentes de la muralla, nos transmitían el «Alerta», cerrando el circuito con una cadena de corazones latiendo al unisono.

Entre estos dos puentes hay siglos de distancia. El nuevo descubre nuevos horizontes; la industria, el comercio, el progreso económico. Así Ceuta se dispone a escribir otro capítulo de su historia; pero siempre como dijo el señor Ruiz Sánchez en su vibrante moción, bajo el signo de la fé y de nuestra tradición.—R. G.

## Noticias varios

### REGRESO

Regresó de la península, nuestro estimado amigo, el primer teniente de alcalde, don Manuel Delgado Tagle, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

### CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 11. DE VALENCIA

Llegó procedente de Valencia, acompañado de su familia, el practicante de Medicina y Cirugía, don José March.

Bien venidos.

### SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al médico, don Antonio Ballesteros Lcdo, que acompañado de su distinguida familia, regresó de la península.

Le enviamos nuestro saludo de bienvenida.

### ONOMASTICA

Ayer festividad de San Miguel Arcangel, celebraron su onomástica los señores Guil Valverde, Rosano, González Galofre y Pulido, todos comerciantes de esta plaza, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones a los que unimos las nuestras.

También celebró su fiesta onomástica nuestro querido amigo y compañero Saura Benedicto, a quien felicitamos efusivamente.

### BIENVENIDA

La enviamos al ilustrísimo señor Delegado General de Trabajo, don Luis Sanchez-Blanco y Sanchez-Blanco, que regresó de Madrid

### EXAMENES

Con notas de sobresaliente aprobó el tercer año de piano la joven Carolina Bernal López, hija de nuestro buen amigo don Juan Bernal. Felicitamos a la aventajada alumna y a su profesora señorita María Luisa Calatayud.

### OPERADA

Por el Dr. Jorge Murgas, le ha sido practicada en Madrid una delicada operación, a la esposa de nuestro buen amigo don Alfonso Corrales, con feliz resultado.

La paciente se encuentra bastante mejorada.

## Centro Cultural de los Ejercitos y Campo Militar de Deportes

Con motivo de la festividad del «DIA DEL CAUDILLO» el día primero de octubre próximo se inaugurará la temporada de bailes en este Centro Cultural, celebrándose un baile de noche desde las 23 horas a las dos de la madrugada, rogándose la asistencia en traje de etiqueta.

Ceuta, 30 de septiembre de 1945.

### LA DIRECTIVA

## Ayuntamiento de Ceuta

### JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

#### AVISO

Se recuerda al comercio en general la obligación ineludible de tener los artículos con los precios marcados y a la vista del público, evitando con ello las responsabilidades que pudieran contraer por no atenderse a lo dispuesto.

Ceuta, 30 de septiembre de 1945.

EL PRESIDENTE ACCIDENTAL, J. Ramos Cabezas.

## Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla  
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856  
Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

## Telegramas detenidos

Relación de los telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos sus destinatarios:

De Tetuán, para Josefa Muñoz; de Pasajes, para Marí Rodríguez Rey, San Francisco 80-2°; de Irún, para Mercedes Rodríguez, Calvo Sotelo 112; de Valencia, para Eloy Pérez, Plaza España, 17; de Meilla, para Daniel Maqueda, González Besada, 2.

## Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12 1º de 4 a 6

Teléfono 7-9-0

CEUTA



# LOS DEPORTES

## LA LIGA

### PARTIDOS PARA HOY

#### I DIVISION

A. Bilbao-Valencia.  
 Alcoyano-Oviedo.  
 Aviación-Murcia.  
 Español-Barcelona.  
 Castellón-Madrid.  
 Gijón-Hércules.  
 Sevilla-Celta.

#### II DIVISION

Zaragoza-Ceuta.  
 Córdoba-Granada.  
 Xerez-Salamanca.  
 Sabadell-Coruña.  
 Ferrol-Betis.  
 R. Sociedad-Mallorca.  
 Santander-Tarragona.

#### III DIVISION

Málaga-Jiennense.  
 Algeciras-Coria,  
 Cádiz-Melilla.  
 Huelva-Larache.  
 Linares-Balona.

### PARA COPEAR

**Fino**  
**Los Manueles**

### Las pruebas finales del Campeonato Regional de Natación

Se celebrarán hoy al medio-  
 día en nuestra bahía

A las doce horas de hoy do-  
 mingo se celebrarán en nuestra  
 bahía las pruebas finales del  
 Campeonato Regional de Nata-  
 ción.

Dichas pruebas consistirán en  
 los 2.000 metros (también deno-  
 minada de fondo o Travesía del  
 Puerto), y en un interesantísimo  
 encuentro de polo acuático.

En la prueba de fondo la sali-  
 da se dará desde la punta del  
 muelle de España. Desde este lu-  
 gar los participantes se dirigirán  
 hasta el primer ángulo que forma  
 el muelle de la Puntilla (junto a la  
 base de hidros), para seguir lue-  
 go hasta la tribuna, de autorida-  
 des y Federación que se encon-  
 trará instalada en el muelle del  
 Cañonero Dato.

En el encuentro de polo acuá-  
 tico que se jugará inmediatamente  
 después de la travesía del Puer-  
 to, contendrán los equipos del  
 Deportivo Ceuti y el Club Nata-

## Por tercera vez jugará el CEUTA EN TORRERO

Por 6-3 y 4-1 perdió en sus dos anteriores  
 visitas

El magnífico terreno de Torre-  
 ro—escenario de una de las más  
 resonantes victorias del equipo  
 nacional español, pues en él se  
 aplastó a Francia por 8 tantos a  
 uno—va a ser testigo esta tarde  
 del encuentro Zaragoza-Ceuta.

No ha sido nunca Torrero—es-  
 ta es la verdad—un campo pro-  
 picio al lucimiento de nuestros ti-  
 tulares. En las dos únicas ocasio-  
 nes en que el Ceuta actuó sobre  
 su bien cuidada y recortada hier-  
 ba, la suerte le volvió descarada-  
 mente sus espaldas y hasta el  
 marcador subieron un 6 a 3 y un  
 4 a 1 adversos. El día de los 6 a  
 3 (un 17 de octubre de 1943) el  
 equipo «merengue» presentó una  
 alineación de circunstancias y la  
 excelente labor de Japón—que  
 ese día debutaba en las filas ceu-  
 ties—nada pudo repercutir en el  
 oase. Se vino abajo el trio defen-

sivo compuesto por Ortega. Te-  
 techia y Gil y en la delantera no  
 hubo ninguna eficacia. Sin la flo-  
 ja labor de los defensores, el Ceu-  
 ta hubiera logrado otro resultado  
 más honorable. El día de los 4 a  
 1 (17 de diciembre de 1944) tam-  
 poco fué afortunado, que digam-  
 os. A los 10 minutos se lesionó  
 Galvany y se mantenía al empate  
 a un gol cuando faltaban única-  
 mente 15 minutos de partido.  
 Vino entonces la desgracia en  
 forma de un penalty rigurosamen-  
 te señalado por el juez del en-  
 cuentro, que Comas detuvo pero  
 se le fué a las mallas y... todo el  
 esfuerzo resultó baldío. Otra vez  
 se perdía... por mala suerte.

Seguirán tanto Torrero como  
 la suerte siendo enemigos mortales  
 de nuestros muchachos o será  
 esta tarde—dice que a la terce-  
 ra va la vencida—cuando se aca-  
 be con la «jettatura» que le im-  
 pidió la obtención de buenos re-  
 sultados en las dos ocasiones que  
 allí actuaron?

Poco tiempo queda ya para sa-  
 lir de dudas. Atención a la piza-  
 rra.—P.

### UN VIÑO EXCELENTE

Fino "Pompeyo"

ción Caballa, cuyo vencedor será  
 proclamado campeón de Marrue-  
 cos. El Ceuti es el actual campe-  
 ón y el Club Natación Caballa  
 es el novel conjunto que tan bri-  
 llantemente venciera hace unos  
 días al equipo de Tetuán en las  
 pruebas celebradas en la capital  
 del Protectorado

Tanto para una como para otra  
 prueba—que como decimos pon-  
 drán punto final al torneo regio-  
 nal de natación—habrá una lu-  
 cha cerrada entre todos sus par-  
 ticipantes, siendo verdaderamen-  
 te extraordinaria la animación  
 que por presenciarlas existe en  
 nuestra ciudad.

Se espera que las mismas sean  
 presididas por nuestras primeras  
 autoridades así como por un re-  
 presentante de la Delegación de  
 Educación y Cultura y federati-  
 vos.

Por el delegado en Ceuta de la  
 Federación Nacional de Natación  
 se nos ruega invitemos al público  
 de Ceuta, que no dudamos con-

## Bodegas Cobos

MONTILLA

El ministro del Trabajo ha  
 permanecido unas horas  
 en Valencia

Valencia, 29. — El ministro de  
 Trabajo, Girón, ha permanecido  
 unas horas en ésta antes de  
 reanudar su viaje y conferenció  
 con el gobernador civil y jefe  
 provincial.—CIFRA.

tribuirá a que las referidas prue-  
 bas revistan la brillantez que se  
 merecen.

## Compañía Telefónica Nacional de España

### CONCURSO OPOSICION PARA OPERADORES TECNICOS DE SEGUNDA

Se convoca Concurso-oposición para la provisión de  
 165 plazas de Operadores Técnicos de 2.º con el haber  
 inicial de 7.500 pesetas anuales y demás beneficios  
 que les correspondan por la reciente modificación del  
 Reglamento de Trabajo, distribuidos en las especialida-  
 des siguientes:

50 Operadores Técnicos de 2.º de Equipos Auto- máticos	60 " " de 2.º de Mesas de Prue- bas, Repetidores Alta, Frecuencia y Teletipos.
25 " " de 2.º de Radio	

PRESENTACION DE INSTANCIAS: Del día 1.º de  
 Octubre al 30 de Noviembre próximo.

EXAMENES: En Madrid el día 7 de enero de 1946.

Las bases y programas de la Convocatoria estarán  
 expuestas en las Centrales de la Compañía en toda  
 España y en Madrid en las de Jordán, Hermosilla, De-  
 licias y Don Ramón de la Cruz.

## AUTOMOVILISMO CON- TRA BETIS DE JADU

Esta tarde en el Campo Militar de Deportes

### ADEL SE LLAMA EL DELANTERO CENTRO QUE PROBARA AUTOS

Después de la emotiva jorna-  
 da que los buenos deportistas  
 ceuties vivirán en la mañana de  
 hoy con ocasión de las pruebas  
 finales del Campeonato de Mar-  
 rruecos de Natación, otra que no  
 le va a la zaga a aquella en inter-  
 rés y emoción, le será ofrecida a  
 las cinco en punto de la tarde en  
 el Campo Militar de Deportes  
 el encuentro de fútbol que libra-  
 rán Automovilismo y B. de Jadú.

Relatábamos ayer los innume-  
 rables alicientes de este partido.  
 Entrada gratuita, alineaciones de  
 gala, rivalidad, deseos de victo-  
 ria, probable alineación de un  
 destacado elemento centro cata-  
 lán con los de la «gasolina» etc.  
 Y hoy hemos de insistir en todo  
 ello, remachando que se trata de  
 lo que en buen «argot» balompé-  
 dico se ha dado en denominar un  
 verdadero «plato fuerte».

Béticos y automovilistas sal-  
 drán hoy al terreno de la antigua  
 Hípica decididos a brindarnos  
 una de las más bellas peleas, a la  
 par que dispuestos a obtener el  
 triunfo. Entre ambos cuadros

existe ya una rivalidad, rivalidad  
 noble y ambiciosa, que a buen  
 seguro derivará en 90 minutos  
 cuajados de bríos y codicia, y en  
 una lucha bella y apasionante.  
 Uno y otro ambicionan que el  
 marcador les sea favorable. Y en  
 conseguirlo nada regatearán.

Ya sé que el lector-aficionado  
 sabé perfectamente todo esto y  
 que lo que espera es que le digam-  
 os algo más del elemento que  
 ayer anunciábase probaría Autos.  
 No tratemos de defraudarle.  
 Le diremos que se trata de  
 Adel, delantero-centro que se en-  
 cuentra enrolado en las filas del  
 C. F. Barcelona y que, posible-  
 mente, debutará hoy en las filas  
 azuladas de Automovilismo... si  
 otro entorpecimiento no lo impi-  
 de, claro.

Así, pues, gala futbolística esta  
 tarde en el Campo Militar de De-  
 portes que esperamos que a las  
 cinco de la tarde esté de bote en  
 bote. El choque Automovilismo y  
 Betis de Jadú no merece otra ce-  
 sa.—P.

## Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

### Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tlfn. 7-6-0

## Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, pró-  
 stata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Iáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

DEPOSITO DE VENTA: Mercado Rbaistos núm. 99 (junto a Lechería Lara)

La mejor sandalia de España y que a su vez garantiza el piso. O sea, que presentando un par de sandalias BOXTON PARTIDAS, se le entregarán otras GRATIS enseguida

**!BOXTON!**  
**!BOXTON!**  
**!BOXTON!**

# EL FARO EN TETUAN

Delegación: Ahmed Gam-mia 12. - Tlf. 2042

## La fiesta del Caudillo

### Recepción en la Alta Comisaría

Mañana día primero de octubre tendrá lugar en la Alta Comisaría, la recepción civil y militar que se celebra anualmente, con motivo de la fiesta nacional del Caudillo, habiéndose cursado las acostumbradas invitaciones al elemento oficial y quedando invitadas todas las personas que deseen asistir a dicho acto.

### ACCION CATOLICA

Como tenemos anunciado, en la mañana de hoy tendrá lugar la clausura del curso de Formación que los Jóvenes de Acción Católica han celebrado durante el presente mes.

A las nueve de la mañana

se celebrará en el templo de Nuestra Señora de las Victorias una solemne Misa de Comunión general y a las doce y media, en el salón de actos de la Misión el Rvdo. Padre Vicente Recjo, elocuente orador sagrado disertará sobre el tema "Hispanidad".

A estos actos están invitados todos los católicos de Tetuán.

### REGRESO

Regresó a nuestra ciudad después de una breve estancia en España, acompañado de su distinguida esposa el comerciante de la localidad don Lorenzo Castellanos Pascual.

Nuestro cordial saludo de bienvenida.

Anúnciese en EL FARO

## Establecimiento de Cria Caballar y Remonta del Protectorado de Marruecos

### DESTACAMENTO DE CEUTA ANUNCIO DE SUBASTA

Habiendo en este Establecimiento de Cria Caballar un caballo semental y otros dos garafinos, en calidad de desecho, por el presente aviso se sacan a subasta los mismos, la cual se efectuará el día 10 del próximo mes de octubre, del año en curso, a las once horas de la mañana, teniendo lugar en el Cuartel de este Destacamento de Ceuta, sito en la playa Benítez. El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Ceuta, 28 de septiembre de 1945.

EL CAPIAN JEFE, Juan Rodríguez Domínguez

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

### EXAMENES

En el Instituto Nacional de Enseñanza Media, ha continuado en el día de hoy los exámenes correspondientes a ingreso, quedando con ellos terminados los de septiembre. En la tarde se reunió el tribunal de cada disciplina, en claustro de profesores para dictaminar los aptos en cada caso.

Para Ingreso, se formaron dos tribunales, que examinaron en total unos sesenta alumnos aproximadamente.

### EL TIEMPO

Ha descendido bastante la temperatura en las últimas cuarenta y ocho horas. Sopla un fuerte viento de Levante y el tiempo no parece estar en disposición de lllover. Sin embargo la lluvia es deseada por todos los labradores y ganaderos.

### ATENCIÓN SALUDA

Hemos recibido atento saludo del Muy Rvdo. Padre don José María Carrasco y Carrasco SS., que hasta ahora fuera párroco de la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen en nuestra ciudad, en el que se nos ofrece en su nuevo cargo de director de las Escuelas Salesianas de María Auxiliadora de Arcos de la Frontera. Agradecemos en lo que vale tal ofrecimiento, al que correspondemos de todo corazón, ofreciéndonos para todo cuanto necesite de nosotros.

### PETICION DE LA ACCION CATOLICA FEMENINA

La Acción Católica Femenina, cumpliendo los deseos del Sumo Pontífice, se ha dirigido a todas las asociadas en nuestra ciudad, pidiendo la entrega de alguna prenda con destino a los necesitados de Europa. Es de esperar que este llamamiento de la Acción Católica Femenina, sea contestado entusiastamente no

solo por las asociadas si no por toda la ciudad en general, llevando de esta forma un poco de calor a los que todo lo necesitan.

### DEPORTES

Hoy encuentro Algeciras-Coría. Esta tarde se enfrentarán los equipos Coría y Algeciras, en partido correspondiente al torneo nacional de Liga en su tercera división, décimo grupo.

Hasta ahora tenemos noticias de que el Coría, presentará la siguiente alineación: Lacomba; Nieto, Cabello; Japón, García-Mora, Parra; Mesa, León, Luqui, Pavón y Rincón.

Frente a este once forastero, aún no sabemos definitivamente cual será la formación local que se oponga aunque sería muy probable que lo fuera de esta forma: Bellido; Caballero y Domínguez Calvo, Miguélez, Duarte; González, Castrillo, Escobar, Navarro y Piliñ.

Es de esperar que el once local, que como nuestros lectores pueden ver, está reforzado magníficamente en su delantera, ponga a contribución todos sus esfuerzos para conseguir, el triunfo, y con él los dos puntos que deben quedar en casa.

Montilla.

### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Española, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 1, Teléfono 730

### LA SEÑORA

## Doña Alejandrina Camúñez Jaen

Que falleció el día 22 del corriente, a la edad de 63 años, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

### R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Manuel Herrera Andrade, (celador de Sanidad Exterior retirado); sus hijos doña Josefa, doña Ramona, don Manuel (industrial), doña Ana, (ausente), don Luis (protésico dental), don Rafael (empleado de la Compañía de Carbones), don Antonio (auxiliar de Artillería), don Joaquín (empleado del Banco Hispano Americano), y doña Alejandrina; hijos políticos, don Emilio García (del comercio), don Antonio Rubio (ausente), doña Africa Roa, doña Celja Molina, doña Cristina Cabilia; hermanos, doña Africa, doña Josefa y doña Antonia, nietos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma de la finada, tendrá lugar mañana, lunes, día 1, a las ocho y treinta horas, en la Iglesia de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

## Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

## Doctor Eduardo Herrera

MEDICINA GENERAL  
PIEL Y VENEREAS

Consulta de 5 a 9

Avenida de Africa 26, tercero (Morro) CEUTA

## Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705  
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

## Dr. Enrique Ostalé

Birujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 1

PELO LARGO  
ONDAS NATURALES  
RIZOS GRUESOS

Permanentes GERRU

Gonzalez Besada  
(Clavijo) 23

## Anuncios Breves

### Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Radiomotor.

SE VENDEN muebles, Calle Torriente Pacheco, número 6, 2.

BACALAO de Terranova. Venta libra. Establecimientos García López.

BALANZAS básculas desde 350 pesetas. Venta plazas Casa Sánchez Falange, 23.

SE VENDE máquina registradora "National". Radio Labor. Fuente Nuevo.

VENDO garrafas. Portería General Yagüe, 2.

COMPRO frascos vacíos de perfumería "Casa Vicente Martínez". Fuente Almina, 6.

VENDO bicicleta inmejorable marca y uso. Duarte, 10.

### Alquileres

ALQUILO habitación amueblada, caballero solo. General Aranda, 3.

### Japlos

DOCUMENTOS. Agencia Marruecos. Falange Española, 32.

ALTA COSTURA inmejorable confección equipos novia. General Aranda, 5.

CONTABILIDAD general Baudín. Teniente Pacheco, 2-3.

CRIADA se necesita. Pabellones Cuartel Teniente Ruiz, 14. Dpto. i

## J. Peiro Artal

OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO

Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

CONSULTA DE SIETE A NUEVE

## Fernando Bertuchi

MEDICO

CONSULTA DE 6 a 8

G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tlfno. 831. - TETUAN

## Dr. Peidro-Miró

GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona

Ex-Jefe de los servicios de Laringotisiología

Consulta: Lunas, miércoles y viernes de 7 a 8 y horas convenientes.

Cónsul Morphé, 12 2.º 1.º Teléfono 112. TETUAN

## Dr. Sanjuan Moliner

Teniente Coronel médico diplomado en higiene y bacteriología

Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos

Serrano Orive, 13.15, entresuelo derecha. Teléfono 178



# Un individuo va a casarse y según el Registro Civil, ES "CADAVER"

## CONTROVERSIA CON EL FUNCIONARIO JUDICIAL

### «LA LEY--DIJO--NO PERMITE A LOS MUERTOS QUE SE CASEN»

Lisboa, 29.—"Yo no sé si el señor está vivo, lo que sí sé de buena tinta es que está muerto y la ley no permite a los muertos que se casen", ha contestado el funcionario del Registro a Francisco Estrada, de 25 años, que no podrá contraer matrimonio legalmente, por figurar en el Registro Civil como fallecido, al solicitar el documento para casarse.

Después de unas investigaciones, Francisco Estrada averiguó que su tío Francisco Gómez, enfermo en el Hospital de Coimbra había dado el nombre de su sobrino que no poseía bienes de fortuna, para evitar el pago de la hospitalización, pues Gómez era un propietario rico. Poco después falleció éste y los trámites judiciales fueron hechos a nombre del sobrino.—EFE.

# Turquía

## no concederá bases ni permitirá la presencia de fuerzas extranjeras en su territorio

Londres, 29.—El corresponsal del "Times" en Estambul, dice que la primitiva idea de desmilitarización del paso de los Dardanelos ha sido abandonada causando gran satisfacción en Turquía. El Gobierno turco parece dispuesto a dar seguridades y garantías para el libre paso de los buques en tiempo de paz o guerra, pero con la garantía de no conceder bases o permitir la presencia de fuerzas extranjeras en territorio turco. EFE.

# Es detenido el autor de UN DOBLE ASESINATO

## Pretendía marchar al extranjero

Madrid, 20. La Policía ha logrado descubrir y detener al autor del doble asesinato seguido de robo que en el pasado 28 de julio se cometió en Chirivella (Valencia). En el citado pueblo un individuo elegantemente vestido que dió el nombre de Luis Alvarez, alquiló un chalet, donde llevó con el pretexto de una operación de venta de cubiertas a José Navarro y Alberto Gil.

Después de borrar las huellas del crimen marchó a Valencia, donde pasó la noche alegremente y al día siguiente devolvió las llaves del chalet a su dueño y marchó a varias capitales españolas, siempre con el nombre supuesto, y determinó embarcar clandestinamente para el extranjero. Cuando fué detenido se hallaba preparándose una documentación falsa para expatriarse.—CIFRA.

# España ante FRANCO

(Viene de la página 3)

días y con nosotros está la justicia y la verdad. Preguntádselo, si no, a la rosa de los vientos de España, a las ciudades y al campo; a los hombres de esas fábricas antes paralizadas y hoy animadas por la canción del trabajo; a esos pueblos reconstruidos donde todo se esfuerza para que el pan no falte en cada hogar; a los que están en el fondo de las minas y en las tareas del mar, cuyas viejas reivindicaciones ya son realidades ciertas y cuyas actividades son la máxima preocupación nacional; preguntádselo a las mujeres españolas que han recibido los beneficios de nuestra nueva legislación social; a las que han visto morir sus hijos por la gloria de Dios y de la Patria; interrogad a la legión de nuestros Frentes de Juventudes, orgullo del Régimen; en fin pulsar el corazón del pueblo sano, de los españoles íntegros, y hallaréis la gran verdad de España. Y un sólo nombre: Franco.

En este noveno aniversario de la exaltación del Caudillo al Poder, en plena labor reconstructiva, henchidos de esperanza nos encontramos disciplinadamente donde el primer día. Con la disciplina derivada de las más irrevocables convicciones, conscientes de la tremenda trascendencia de esta hora crucial que vivimos en la que tiene más importancia que nunca la unidad española, y con el corazón atento al ritmo que España y su Caudillo marquen. Así, volvemos a decir el grito entrañable que para nosotros tiene ya emoción antigua: ¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA! DARO.

Anúnciese en EL FARO

# España necesita veinticinco millones de metros de película virgen anuales

## Su valor aproximado es de treinta millones de pesetas

Madrid, 29.—En 25 millones de metros de película virgen anuales, con un valor aproximado a 30 millones de pesetas, se cifran las necesidades normales españolas, si no hubiera restricciones o dificultades para la importación de películas extranjeras, la importación de dicho producto, la producción de películas nacionales y doblajes y copias. El total calculado estaría distribuido en partes iguales en las películas extranjeras importadas y en la producción nacional cinematográfica, películas de doblaje y copias, pero actualmente no se importa todo lo que el mercado español absorbería.

Durante los meses transcurridos este año y del 1944, la importación ha sido por término medio de 12 millones de metros anuales.

Los países productores de película virgen son los Estados Unidos, Inglaterra y Bélgica y en breve enviarán sus productos a los mercados mundiales Francia e Italia. Una serie de casas extranjeras, con sus patentes, montarán fábricas en el territorio nacional.

En el año 1944 la Subcomisión reguladora de Cinematografía ha distribuido más de once millones de metros de película virgen.—CIFRA.

# Patton organizará el gobierno de Baviera inmediatamente

## Existen pruebas de que veinte nazis ocupaban importantes puestos civiles

Cuartel de Eisenhower, 29.—Alemania.—Patton ha salido para Baviera. Se cree que Patton empezará la reorganización del gobierno de Baviera inmediatamente y de acuerdo con las órdenes de Eisenhower.

Existen pruebas terminantes de que veinte nazis ocupaban importantes puestos civiles en el gobierno de Baviera.—EFE.

# "O Século" insiste en la necesidad de formar un BLOQUE OCCIDENTAL

## «Ya no parece a muchos espíritus una simple quimera»

Lisboa, 29.—La idea del bloque occidental ya no parece hoy a muchos espíritus una simple quimera.

Puede muy bien acontecer que la civilización occidental sólo pueda salvarse a través de esa organización, dice el diario "O Século", insistiendo en la formación de un bloque occidental ante las luchas de orden económico que parecen dibujarse entre las naciones del oriente de Europa y otras por la inestabilidad que resulta de las zonas de influencia en Europa central y en Oriente, cara a la grandeza demográfica de los imperios como China y Rusia.

El periódico añade que este bloque atlántico, conjugado con los intereses de América del Norte y del Sur y de centro, comprendería un elevado número de millones de almas.—EFE.

# Están muy adelantados los nuevos saltos de agua que producirán energía eléctrica para el mercado catalán

## Se construyen en Flix y en Viella

Madrid, 29.—Van muy adelantadas las obras de dos nuevos

saltos de agua para atender a la energía eléctrica del mercado catalán, los que se construyen en Flix, en el río Ebro y en Viella, en el valle de Aran.

El salto de Viella se terminará este año, y representará la aportación regulada anual de 63 millones y medio de kilowatts hora.

El de Flix embalsará 20 millones de metros cúbicos de agua y aumentará la producción nacional a unos 200 millones de kilowatts hora, al año, de los cuales, 10 se dedicarán a la electrificación de los ferrocarriles y 145 a la implantación de nuevas industrias.—CIFRA.

# Filipinas pedirá amplias reparaciones al Japón

## DECLARACIONES DEL PRESIDENTE FILIPINO

### Osmeña conferenciará con Truman en Washington

Hamilton, 29.—En el aeródromo de California, el presidente de las Filipinas, Osmeña, ha declarado a los periodistas que Filipinas pedirá amplias reparaciones al Japón, incluso el traslado de establecimientos industriales enteros.

lo que es justo. Nuestros sufrimientos fueron causados por el Japón. Por tanto a ese país corresponde pagar sus crímenes".

Osmeña conferenciará en Washington con Truman solamente sobre reparaciones y reconstrucción, no figurando en el programa de las conversaciones la cuestión de la independencia filipina.—EFE.

**L. García Cabello**  
 Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO  
 Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.  
 Consulta de 4 a 6.  
 General Yagüe, 12-2. CEUTA